



Kino | 6- bis 12-jährige entdecken spielerisch Filme Zauberlaterne ist zurück

BRIG-GLIS | Am Mittwoch, 23. September 2020, startet die Zauberlaterne Brig im Kino Capitol in Brig mit einem neuen Programm von neun Filmen unterschiedlicher Herkunftsländer, Genres und Techniken.

Kinder lernen Stummfilme vom Anfang der Filmgeschichte ebenso kennen wie zeitgenössische Produktionen. Der Filmklub für Kinder setzt seine Vorstellungen unter Einhaltung der Schutzmassnahmen fort, welche die Aktivitäten von Kindern und Jugendlichen regeln. Im gleichen Zuge knüpft er an das Herzstück seines Konzepts an: Filme gemeinsam mit anderen im Kino und mit einer spezifischen Vorbereitung entdecken. Wer einen Film besser versteht, kann ihn in der Regel mehr geniessen und sich auch emotional besser auf ihn einlassen.

Die Mitglieder der Zauberlaterne Brig können dieses Jahr sowohl grosse Klassiker wie «Ausgerechnet Wolkenkratzer!», in dem der aussergewöhnliche Harold Lloyd, der Star des burlesken Kinos, Akrobatiknummern zum Besten gibt, als auch das spannende Insektenabenteuer «Die Winzlinge – Operation Zuckerdose» und den weltberühmten Schweizer Animationsfilm «Mein Leben als Zucchini», der

voller Emotionen steckt, von Claude Barras entdecken.

Die Filme sind sowohl auf das Alter der Kinder als auch auf das spielerische und lehrreiche Konzept der Zauberlaterne abgestimmt. Die illustrierte Klubzeitung, welche von den Kindern zu Hause gelesen wird, bereitet sie bereits auf einige interessante Aspekte des Films vor. Im Kinosaal erhalten die Kinder dann anhand einer szenischen Einführung mit drei Schauspielenden das nötige Werkzeug, ein

Thema des jeweiligen Films zu vertiefen.

Bei der Zauberlaterne entdecken die Kinder das Kino mit neun Vorstellungen pro Jahr, ohne ihre Eltern, aber in Begleitung ihrer Freundinnen und Freunde. Im Kinosaal sind ausserdem immer erwachsene «Kinobegleiterinnen und Kinobegleiter» anwesend, die für Anliegen der Kinder bereitstehen. Die Filme werden jeweils mittwochs um 14.00 Uhr im Kino Capitol in Brig-Glis gezeigt.

wb



Spannend. Kinder im Bann eines Kinofilms.

FOTO GUILLAUME PERRET